





das nicht erklären lassen. Die Gründe liegen weiter zurück. Sie liegen in der  
historischen Entwicklung der Nation; es ist eine Tatsache, daß die  
Deutschen sich und ihre Sprache nicht als „deutsch“ empfunden haben,  
sondern als „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“,  
„deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“,  
„deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“, „deutsch“,  
etwas schwerer tun als andere“ (51 f.). Daß bei der deutschen Vereinigung  
kein sonderliches Gefühl aufgekommen ist („Hey-hey-hey, we are Th-

Programme? 100 DM für Anfang?

... den Titel. Von dem auch ein Stück fehlt: das Wort 'Versuch'.  
(Synonym 'Essay'), achtzehntes Jahrhundert, ganz wie 'Über einige  
Besonderheiten', 'Pockenimpfung', 'Falkenjaed', auch 18. Jahrhundert.

52 20007

